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• Comment souhaitez-vous contribuer au développement de la CCIF en Pologne ? 
 

Mes 15 dernières années passées dans le secteur pharmaceutique et cosmétique au sein des continents 
Asiatique, Américain et Européen me donne une certaine culture générale du secteur dont je souhaite 
faire bénéficier la CCIFP qui apporte beaucoup au développement de mon entreprise et de mes 
collaborateurs ici localement.   
 
 

• Comment voyez-vous le développement de la CCIFP ? 

 
La CCIFP est déjà très active dans la création, la reprise et la cession d’entreprise.  
La Chambre est également très présente tant dans le développement des affaires que dans la formation 
et le développement des compétences. Ce dernier point me tient particulièrement à cœur car il touche 
toutes les entreprises, tous les métiers et est plus que jamais nécessaire aujourd’hui.   


